

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des animateurs formés et sensibilisés au harcèlement à Villenave d'Ornon

Dans le cadre de la lutte contre le harcèlement scolaire et le cyberharcèlement, 18 animateurs de la Ville de Villenave d'Ornon vont suivre une formation avec l'association Aroéven Aquitaine.

D'après les chiffres officiels, un enfant sur dix est victime de harcèlement scolaire en France. Une violence amplifiée par le cyberharcèlement, un phénomène qui ne laisse aucun répit aux enfants même une fois rentrés chez eux. Sensibilisés à cette problématique, la Ville de Villenave d'Ornon et ses services scolaires et périscolaires se veulent vigilants et réactifs. Dans cette perspective, le pôle Enfance Jeunesse Famille de la Ville a fait appel à l'association Aroéven Aquitaine pour sensibiliser les animateurs des accueils périscolaires élémentaires de la commune.

En effet, ce vendredi 15 décembre, 2 animateurs par école, soit 18 au total, seront conviés à une formation durant laquelle ils apprendront à repérer les signes de harcèlement et cyberharcèlement. Ils seront formés sur les questions légales, les ressources, les procédures et comportements à adopter et pourront également partager leurs propres expériences afin de les étudier comme cas pratiques.

Un travail de fond

En parallèle, la Ville de Villenave d'Ornon réunit régulièrement un groupe de travail composé de ses services au contact de la jeunesse (les centres socioculturels, le Pass'Quartiers, Infojeunes Villenave d'Ornon, la conseillère numérique, le psychologue territorial...), des équipes de l'éducation nationale et de plusieurs partenaires (PRADO, Mission Locale des Graves...). Ces réunions permettent d'orchestrer une action de fond conjointe, tout en s'appuyant sur la vigilance accrue de toutes les structures au contact des jeunes.

Suivez-nous sur villenedornon.fr / Facebook @mairievillenedornon

Contact presse : Service communication - Mairie de Villenave d'Ornon
service.presse@mairie-villenedornon.fr - 05 56 75 69 39